

“DECISIÓN NECESARIA Y DOLOROSA”: LUEGE

Reducción de agua será de 30% y todos los días

La crisis por la escasez obliga a cerrar los tanques para ahorrar agua

JULIÁN SÁNCHEZ

El titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege, anunció que ante la crisis de almacenamiento de agua en el valle de México, desde ayer se aplica una reducción al suministro de 30% que será todos los días, lo cual es una decisión “necesaria y muy dolorosa”.

Ramón Aguirre, director del Sistema de Agua de la Ciudad de México, resaltó que en el DF los tanques se cerrarán, además de los domingos, los miércoles; es decir, habrá una baja de presión y de servicio en la capital del país.

Luege destacó que la situación del sistema es crítica por la ausencia de lluvias; el mes de julio fue el segundo más seco en 68 años, lamentablemente en agosto no ha llovido.

Explicó que la reducción a 30% se traduce en una disminución de 4.41 metros cúbicos por segundo en promedio, que equivalen a 381 mil metros cúbicos al día que dejarán de abastecerse, con lo cual se pretende un ahorro anual de 139 millones de metros cúbicos.

SUBE NIVEL

La presa de Valle de Bravo aumentó de 35 a 50% su nivel de almacenamiento, pero las otras siguen semivacías, con lo cual la emergencia no está superada

AHORRO, UNA SOLUCIÓN

Ramón Aguirre enfatizó que las presas no se van a recuperar, por lo que será mucha el agua la que se dejará de recibir.

Si se compara con el volumen total que se recibía el año pasado, que era 9.3 metros cúbicos por segundo, en esta temporada bajará a 6.3 metros cúbicos lo que implica perder 3 mil litros por segundo y afectar a 1.5 millones de personas si no se toman las medidas correctas, como cerrar tanques de almacenamiento.

Luege insistió en que los ciudadanos se sumen a la campaña de uso eficiente del agua: cambiar inodoros y regaderas. Si se

adoptara la medida en todo el valle de México se ahorraría una cantidad similar a la que implica el Cutzamala, que es de 460 millones de metros cúbicos.

